
 

 
 

 

 

Conseil d’école du mardi 18 mars 2025 
 

Parents élus Enseignants 

Trofimova Oxana excusée De Gorlov Tatiana CE2 iDF  

Whyte Daria excusée Carpuat Nathalie CM1 iDF  

Faucihllon 
Emmanuelle 

excusée Charpin Grecia PSMS iDF  

Latypova Tatiana excusée Pushkareva Anna GS iDF  

Abousteit Ola  Lebreton Séverine CP CE1 iDF  

Babere Inna excusée Recourse Daria AnglaisEiB  

Bouazizi Tarek excusée Hajj Hamad Ekaterina Flsco EiB  

DeLeymarie Ekaterina  Barabanshikova 
Natalia 

Russe EiB  

Astinov Petar  Charbonnel Magali CP iDF  

Sarrat Victoria  Myot Céline CE2 EiB  

Chenesseau Liouba excusée Père Annabelle CM1 EiB  

Vinogradova Marina excusée    

     

  Gosselin Yann Directeur  

  Schütz Jean-Paul Proviseur  

     

 
1. Désignation du secrétaire de séance 

2. Adoption du procès-verbal du Conseil d’école de novembre 2023. 

Adopté à l’unanimité. 

3. Rentrée 2025 

Recrutement des détachés 2025  

- M Yann Deminal sera le nouveau directeur de l’école primaire 
- Mmes Calima Lamari et Soline Vaillant, nouvelles détachées (en remplacement de Mme 

Lebreton et M Proïa) 
- Fermeture d’un poste de détaché (déjà annoncé en CE) 

Réinscriptions : début de la campagne 

Inscriptions en cours :  

25 inscriptions ont déjà été validées et 7 tests sont à réaliser en mars, c’est 3 élèves de plus 
que l’année précédente à la même période.  

Le directeur indique que l’école a enregistré 4 inscriptions en mars 2025, suite aux portes 
ouvertes. Il s’agit d’élèves de maternelle, répartis sur les deux sites. De nouvelles portes 
ouvertes sont prévues en avril et mai. 

Prévision de structure 



Les tableaux présentés tiennent compte des élèves actuellement scolarisés au LFM et d’une 
prévision de radiations et d’inscriptions basée sur les deux dernières années. Nous pouvons 
raisonnablement envisager une stabilité des effectifs à nouveau à la rentrée prochaine. 

 

Le choix de la classe qui sera « fermée » sera fait ultérieurement, en fonction de l’évolution des 
nouvelles inscriptions. 
La possibilité d’accueillir les TPS dans une classe de TPS-PS à l’école Bounine est à l’étude. Il est 
important de préciser que ces élèves seraient accueillis avec un programme particulier et des 
horaires possiblement adaptés, dans une classe à effectif réduit. Un élève entrant au LFM en 
TPS fera 4 années d’école maternelle. Cela peut sembler contradictoire d’envisager ce dispositif 
alors que la fermeture d’une classe est prévue. Le directeur indique que dans les établissements 
où cela est mis en place, ce dispositif s’avère être un facteur d’attractivité. 
 

4. Budgets et commandes pour la rentrée 2025 

Le directeur insiste sur l’augmentation importante des coûts de transport et de certaines activités 
comme la location de piscine. 

- Budget supérieur de 10000 euros (60 000 euros). Ces fonds supplémentaires seront 
essentiellement alloués aux projets et sorties. 

- Budgets classe + 100 euros 

 
5. Evaluations de mi-CP 
- Résultat des élèves de l’école en Français :  

 



 
 
 
 
 
 
 
 

- Résultats des élèves de l’école en mathématiques : 
 

 
 

- Des résultats correspondant à la moyenne de la zone ZECO. Les CP du LFM sont en 
réussite. 

- Les nouveaux élèves (non scolarisés avant le CP) ont réalisé les évaluations sans aide 
supplémentaire. 

- Le dispositif Flsco tel que mis en place est efficient. Même si il est évident que pour les 
nouveaux élèves allophones ce suivi devra se poursuivre aussi pendant le CE1. 

 
6. Périscolaire 2025 

 
Pause méridienne à l’iDF : 
- Nouvelle étude réalisée à la demande du poste diplomatique. 
- Aucune des entreprises sollicitées n’a répondu à l’appel à devis de l’établissement 
- Circulaire : 245.2409-08 détaillant les règles sanitaires liées à la restauration scolaire. 
- La modification des horaires de l’école et l’instauration d’une pause méridienne passe par 

la mise en place d’une cantine qui ne sera possible qu’avec la réalisation de travaux 
importants sur le bâtiment 
 

Appel à projet périscolaire iDF et EiB : 
 

- 3 entreprises ont répondu à l’appel à projet pour la rentrée 2025. 
- Prolangue, Expert M, Après l’école 
- Des entreprises enregistrées officiellement 
- Des entreprises assurées 
- Des entreprises qui interviennent déjà auprès des élèves du LFM, dans le cadre des 

garderies ou des stages de vacances 
- Des entreprises qui emploient des personnels du LFM en priorité pour les activités 

pédagogiques 



- Calcul du coût moyen d’une journée dite complète (garderie + activités + aide aux devoirs). 

 
 
 
 
 
 

 
 
Les parents d’élèves s’interrogent sur les écarts de prix importants d’uns site à l’autre et d’un 
projet à l’autre. 
 
Le conseil d’école ne parvient pas à se prononcer sur ce sujet. Un complément d’information sera 
demandé aux prestataires : 

- Détail des activités 
- Qualification, des intervenants 

Un conseil d’école extraordinaire sera convoqué avant les prochaines vacances. Un nouveau vote 
sera alors proposé. 

 



 
7. Questions diverses des parents d’élèves 

Rénovation des cours de récréation et entretien des bâtiments : 

Les parents signalent qu’à l’EiB les zones en tartan sont endommagée. Le directeur répond que 

pour l’instant, à l’EiB, il est prévu de repeindre le gymnase. Les éventuels travaux sur le sol de la 

cour de récréation ne pourront avoir lieu que pendant l’été. 

En ce qui concerne l’iDF, une réflexion surl l’aménagement de la cour est en cours. Tant sur les 

espaces que sur le changement des structures de jeu. 

 

Yann Gosselin 
Directeur des classes primaires 
 

 


